

Face au tremblement de terre dans les Abruzzes, en Italie.

Le prélat de l'Opus Dei Mgr Xavier Echevarria exprime sa solidarité avec toutes les personnes touchées par cette tragédie.

05/04/2009

Dès que j'ai reçu ce matin [6 avril] la nouvelle des terribles conséquences du tremblement de terre qui a secoué la région des Abruzzes, j'ai

commencé à prier le Seigneur, par l'intercession de saint Josémaria, pour les âmes des défunts et pour que les blessés guérissent rapidement.

Je suis convaincu que saint Josémaria, qui a parcouru en tant d'occasion cette région très chère, et qui a tant prié pendant sa vie pour les hommes et les femmes des Abruzzes, intercédera tout spécialement pour eux, et obtiendra du Seigneur la grâce que les dommages matériels et moraux soient les plus faibles possibles.

De tout cœur, je m'unis aux personnes de cette région qui ont été touchées par la tragédie, et avec ma prière, je leur envoie ma bénédiction, en demandant au Seigneur qu'il leur octroie la force et la consolation dont ils ont besoin en ces jours.

+ Mgr Xavier Echevarria,

pdf | document généré
automatiquement depuis [https://
opusdei.org/fr-ci/article/face-au-
tremblement-de-terre-dans-les-
abruzzes-en-italie/](https://opusdei.org/fr-ci/article/face-au-tremblement-de-terre-dans-les-abruzzes-en-italie/) (02/02/2026)